

DEBIDO A INTERVENCIÓN DE LA CALLE FRANCISCO RAMÍREZ

# Hospital Herminda Martín detalla accesos a partir del próximo 11 de agosto

**El próximo lunes comienza la primera etapa de la intervención de la avenida, obligando modificaciones importantes en el acceso, sobre todo vehicular.**

**DIEGO CHACANA**  
 diario@ladiscusion.cl  
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

**U**na de las etapas más importantes del Plan Maestro de Transportes comenzará el próximo 11 de agosto en Chillán. Se trata de la etapa 1 del mejoramiento vial en calle Francisco Ramírez, en el tramo comprendido entre Avenida Argentina y el Servicio Médico Legal, intervención que obligará a modificar el acceso vehicular al Hospital Clínico Herminda Martín de Chillán.

Desde el recinto hospitalario ya están tomando todos los resguardos para que los pacientes, equipos médicos y el transporte de emergencia puedan ingresar sin problemas. Esto porque durante la primera etapa se suspenderá el ingreso de vehículos por Francisco Ramírez desde Avenida Argentina hasta el Servicio Médico Legal.

Por ello, los pacientes en traslado, funcionarios y proveedores deberán ingresar al recinto por Avenida Coihueco, accediendo al sector no intervenido de Francisco Ramírez.

En cuanto al tránsito peatonal, este se mantendrá sin cambios en sus ingresos, pero solo estará habilitada la vereda sur de Francisco Ramírez, por el lado del hospital, por lo que se recomienda extremar las precauciones al circular por la zona.

Además, se recordó que no está autorizado el uso de la Unidad de Emergencia como vía de ingreso o salida de vehículos, dado que se trata de un servicio clínico y no una zona de tránsito general.

#### Cambios en ingresos y salidas

En el caso del acceso vehicular de visitas, este se mantendrá por Francisco Ramírez, en el tramo no intervenido. El acceso a los estacionamientos de la UCSC y calle Hernando de Magallanes también continuará habilitado. En tanto, el acceso

de delivery por Francisco Ramírez quedará cerrado temporalmente.

Respecto a la salida de pacientes de alta, se definió que aquellos dados de alta en automóvil desde unidades como Cirugía Módulo D, Diálisis, Oncología o Cuidado al Alta deberán hacerlo por el acceso de visitas de Francisco Ramírez, mientras que la salida peatonal no sufrirá ningún cambio.

Durante las obras, deberán ingresar y salir por el acceso de visitas de Francisco Ramírez, exclusivamente para dejar o retirar pacientes en vehículo. Esta medida aplica a servicios como Diálisis, Oncología, Alivio del Dolor y Cuidados Paliativos. Se recalca nuevamente que estos cambios son solo para el acceso vehicular, ya que el peatonal seguirá de manera normal.

Desde el hospital indicaron que el ingreso por Avenida Coihueco se trata de uno "excepcional y controlado que incluye ambulancias y vehículos de traslado de

#### Desvíos

Para advertir sobre esta restricción, se instalará señalética preventiva en Avenida Libertad, específicamente en las intersecciones con las calles Independencia y Yervas Buenas. Como vías alternativas para el tránsito hacia el oriente, se recomiendan las calles Blanco Encalada y Avenida España. En el caso de Blanco Encalada, se dispondrá señalización en los cruces de Avenida Argentina con Portales, y en Avenida Argentina con Blanco Encalada.

Para quienes opten por la Avenida España, las señales estarán ubicadas en Avenida Argentina con Constitución, con Maipón y en la intersección con la propia Avenida España.

pacientes de atenciones específicas, como Cuidados Paliativos, Oncología y Diálisis".

Así lo enfatizó la directora del Hospital Herminda Martín, Luz María Morán, indicando que "el mismo acceso alternativo estará disponible para los proveedores de medicamentos, insumos clínicos y otros elementos esenciales para el funcionamiento asistencial. También habrá modificaciones en el lugar de retiro de pacientes dados de alta, las cuales serán informadas directamente a las personas y sus familias".

"La atención del Hospital se mantendrá con normalidad, y estamos informando de manera directa a las y los usuarios sobre las modificaciones en las vías de ingreso, según el tipo de atención", subrayó Morán.

Finalmente, la directiva fue clara e hizo un llamado a la comunidad a programar sus viajes: "En caso de tener una hora de atención médica, exámenes u otro tipo de atención porque el tiempo de desplazamiento puede ser mayor y al mismo tiempo le pedimos respetar las indicaciones generales de precaución y seguridad de esta obra urbana".

En el caso del acceso vehicular de visitas, este se mantendrá por Francisco Ramírez, en el tramo no intervenido.

